JUAN DIEGO
NUÑEZ /
MARIA JOSE
BETANCOURT

DIA 3

02/10/24



COLONBIA HISTÓRICO



INTRODUCCIÓN

El días anterior, se pudo evidenciar un conflicto entre Noemí Sanín Posada y Luis Carlos Galán gracias a una pregunta que realizo Noemí: "¿Comó vas a acabar con la violencia, con más violencia?". Similar mente, también se llega a surgir un dilema relacionado con el propósito de estos grupos armados al notar funcionarios como Rodrigo Londoño afirmando que las FARC pelean por el beneficio del pueblo. Esta ideas es inmediatamente opuesta por Rodrigo Lara Bonilla, el cual afirma que es imposible cambiar las costumbres de estos grupos terroristas.

DESARROLLO DEL MODELO

Rodrigo Lara afirma que no está de acuerdo con el tratado de paz ya que infiere que para radicar a las FARC deben proponer una solución radical en la cual los principales beneficiados sean los grupos indígenas.

Álvaro Uribe tampoco está de acuerdo con el tratado de paz, dice que los tratos se rompen y al romperse dejan a las personas mucho más vulnerables, por lo cual propone fortalecer las fuerzas armadas y la política de mano dura. Jairo Ortega Ramírez no está de acuerdo con Uribe porque dice que militarizar las zonas rulares no es un beneficio.

Pastrana digiere que el tratado de paz debe contener lo siguiente: Desarme y reintegración, Justicia y reparación, Fin de hostilidades, Participación política.

Castaño le dice a Briceño que él no tiene derecho a hablar de violencia ya que el vulnera este derecho. Álvaro Uribe se niega al tratado de paz y afirma que si se ve obligado a utilizar armas o derramar sangre no dudara en utilizar todas las herramientas que rengan a su alcance. Jairo Ortega le dice a Uribe que al no aceptar el tratado de paz y proponer la violencia terminara creando una guerra interna. Alfonso Valdivieso contradice a Uribe por lo dicho por él, por lo que dice que quiere proteger al pueblo sin embargo está dispuesto a derramar sangre de inocentes.



Andrés Pastrana exponiendo los puntos más importantes para las negociaciones con las FARC



Carlos Manuel Garcia y otros funcionarios negociando las condiciones para el tratado de paz



Jairo Ortega Ramirez advirtiéndole a Álvaro Uribe que va a iniciar una guerra interna

CIERRE

Los funcionaries entraron en tiempo de lobby para formular el tratado de paz con una estructura similar a la de un proyecto de ley. Pocos funcionarios, tales como Álvaro Uribe, Luis Galán, Rodrigo Lara bonilla, estuvieron completamente en contra el tratado de paz ya que consideraban que el dialogo no podría ser de ninguna manera viable para la solución del conflicto, es por esto por lo que este grupo de funcionarios decidió formular un comunicado de prensa. El tratado de paz consiste en el dialogo con los grupos al margen de la ley para llegar a un acuerdo en cual se les diera reconocimiento político a cambio de la terminación de todas las actividades en contra de los derechos humanos